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Dia 24/03 (domingo) foi um 
dia muito especial para o 
município de Rosário da 
Limeira. Foi oficializada a 
inauguração do Centro de 
Convivência Comunitár io 
“Mário José da Silva” no 
Distrito do Ancorado, que na 
o c a s i ã o  t a m b é m  f o i 
c o m e m o r a d o  s u a 
emancipação, uma vez que 
Ancorado era apenas uma 
Comunidade e desde o ano 
passado foi nomeado a Distrito 
de  Rosá r i o  da  L ime i ra . 
Autoridades municipais e 
regionais estiveram reunidas 
para celebrar este momento 
ímpar para a região. O evento 
finalizou com o animado show 
de Tops de Luxo.

De acordo com o Prefeito de 
Rosário da Limeira, José Maria 
Pinto da Silva, o Distrito do 
Ancorado já havia sido criado, 
m a s  n ã o  i n a u g u r a d o 
anteriormente. "Já o Centro de 
Convivência Comunitár io 
“Mário Jose da silva”, que leva 
o nome em homenagem ao 
meu pai, é o resumo da história 
de vida dele, que sempre foi 
d e d i c a d o  a  a ç õ e s 
comunitárias. Moramos e 
vivemos aqui. Eu nasci no 
Ancorado. Meu pai seguiu com 
o segundo casamento, após 
ficar viúvo, pai de 10 filhos, e 
estamos tendo a oportunidade 
de unir a família, colocando o 
nome dele na história bonita 
que ele escreveu. E teve tantas 
outras famílias que moravam 
aqui nesse tempo todo, junto a 
seus descendentes", destaca.

A Prefeitura entregou um 
distrito com água potável, 
iluminação de led, praças, o 
C e n t r o  C o m u n i t á r i o , 
funcionamento de escola, 
postos de saúde e área de 
segurança com câmeras de 
monitoramento em diversos 
pontos. "Agradeço às forças 
de segurança que atuam no 
nosso município, como a 
Polícia Militar e Civil. Todos os 
crimes que acontecem no 
nosso município, rapidamente 
têm solução, com os autores 
sendo presos. Isso é uma 
d e m o n s t r a ç ã o  d o 
funcionamento das instituições 
e  un idades  de  fo rça  do 
município. Agradeço também 
os invest idores que vêm 
g e r a n d o  e m p r e g o  n o 
município com confecção, 
pequenas indústrias, comér-
cios, etc.", destaca.

Ele lembra que, em Rosário 
da Limeira, foi consolidado um 
convênio com uma empresa, 
que ano passado possibilitou a 
produção de 380 mil mudas de 
café e outras mudas. Agora 
vão produzir 1 milhão de 
mudas de café. "Isso significa 
q u e  t e m  m e r c a d o  e 
investimento na cafeicultura no 
munic íp io .  Conseguimos 
produzir e vender para fora, 
com uma diversificação na 
economia. E na Educação, 
conseguimos trabalhar da 
Creche  à  Un ive rs idade , 
p a s s a n - d o  p e l o  E n s i n o 
F u n d a m e n t a l ,  M é d i o  e 
T é c n i c o .  Te m o s  d u a s 
faculdades no município, que 
poss ib i l i tam às pessoas 
fazerem seus cursos, através 
do EAD. E tem também os 
transportes que levam à 
M u r i a é .  S ó  t e m o s  q u e 
agradecer  a  popu lação . 
C o m e m o r a m o s  g r a n d e s 
r e s u l t a d o s  n o  Í n d i c e 
Populacional ,  Economia, 
Comércio e Indústrias. Estou 
feliz em terminar meu último 
ano de Governo com essa 
soma de resultados", analisa.

A  P r i m e i r a  D a m a  e 
S e c r e t a r i a  d e 
Desenvolv imento e Ação 
S o c i a l ,  E l a i n e  B a l b i n o 
Meirelles, explica que esse 
m o m e n t o  e m  q u e  a 
comunidade do Ancorado se 
t o r n a  d i s t r i t o  é  m u i t o 
gratificante para a equipe que 
c o m p õ e  s u a  p a s t a . 
"Ampliamos nosso trabalho e 
vamos ter os atendimentos do 
CRAS e também as oficinas de 
música,  p intura,  ar tes e 
também da terceira idade. O 
galpão inaugurado é de suma 
importância, pois é onde 
teremos as atividades de 
f e s t a s  d a  c o m u n i d a d e . 
Teremos uma pessoa para 
agendar essas festas da 
c o m u n i d a d e ,  d e s d e 
casamento até aniversário, 
reuniões particulares e as 
oficinas com a terceira idade. 
Esse local vai atender todo 
d is t r i t o .  Vamos  também 
desenvolver o forró da Terceira 
Idade do Ancorado sem acabar 
com o de Limeira", afirma. Ela 
mos t rou  sua  g ra t i dão  e 
satisfação em fazer parte da 
gestão. “Agradeço a todos que 
possibilitaram tudo acontecer, 
e m  e s p e c i a l  a  C â m a r a 
Municipal, que teve aprovação 
unanime dos vereadores, para 
esse projeto, ao Deputado 
Federal, Paulo Abi-Ackel e a 
Deputada Estadual e Delega-
da Sheila Pedrosa, que desti-
naram recursos para nós, 
possibilitando a realização 
desse sonho”, agradeceu. 
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